

MURAL DE TAMAYO “EXTRAVIADO”



CORTESIA DEL MUSEO RUFINO TAMAYO

Hace 20 años se perdió la pista del mural *Israel de ayer*, creado por el pintor oaxaqueño en 1963 para el salón principal del trasatlántico israelí *Shalom*, que dejó de navegar en los años 80. En la imagen, una reproducción de la obra, tomada de una revista por Jesús Sánchez Uribe. Algunos indicios señalan que el lienzo fue adquirido por el Museo del Arte Moderno de Israel, pero la institución

nunca ha proporcionado información al respecto; otras versiones hacen suponer que la tela, de dos por seis metros, fue cortada y vendida en trozos. Un experto del Museo de Arte Contemporáneo Rufino Tamayo rechaza esa versión y narra la historia y la importancia del mural “extraviado”

MERRY MAC MASTERS

PÁG 2a

En la economía informal, la mayoría de nuevos empleos en AL

■ En ascenso, la precariedad laboral, advierte la OIT

FABIOLA MARTINEZ

PÁG 25

MIGUEL MARÍN BOSCH	22
OCTAVIO RODRÍGUEZ ARAUJO	22
ADOLFO SÁNCHEZ REBOLLEDO	23
EMIR SADER	23
SERGIO ZERMEÑO	27
ANGEL GUERRA CABRERA	32
OLGA HARMONY	6a

OPINIÓN

Recorte y gane:
19 aniversario de
La Jornada



Semana A-18

Cupón válido para la promoción de Dictionarios LAROUSSE.
* ÚLTIMA SEMANA

■ Si se hubiera aprobado la reforma fiscal, “¿me canso que se puede!”, dice

Fox: el Congreso, responsable de que el país carezca de fondos para más escuelas

■ Manifiesta que el gabinetazo se las ingeniará para generar recursos

■ “No permitiremos que jóvenes frustren su deseo de entrar a universidades”

■ Llama a la iniciativa privada a respaldar nuevos espacios de enseñanza

■ Destaca la conducción educativa del gobierno federal en el DF

JUAN MANUEL VENEGAS

PÁG 42

Firme, la decisión del IPAB de someter a bancos a más auditorías

■ Intercambio de bonos de rescate, sólo si hay otra revisión

ROBERTO GONZALEZ AMADOR

PÁG 26



YAZMIN ORTEGA CORTES

Vicente Fox visitó la escuela primaria de Participación Social número uno, plantel de la colonia Doctores, a la que puso como modelo de “excelencia educativa”; en el inmueble se llevó a cabo la ceremonia de reinicio de clases